

人口の動き

出生	24
死亡	14
出入	247
出	184
死	4- 569
登記	19- 018
世	8- 961
人	10- 057



県議会議員選挙

優良投票所の表彰並に結果

四月十一日執行の熊本県議会議員選挙は、有権者皆さんの自覚と御協力により優秀な投票成績をおさめることができました。

中でも左の投票区は特に投票成績が優秀でありましたので、四月十四日団結員会議の席上、大津町明るく正しい選挙推進協議会長より表彰状と記念品が贈られました。

秀ます。明るく正しい選挙の推進に協力をお願いします。惜しくも僅かの差で今回の表彰にもれた投票区も、六月の参議院議員選舉には是非表彰を受けられるよう一人の業者もないようにお願いします。

表彰地区 第五投票所、瀬田区（九五、五四%） 第十三投票所、灰塚区（九五、三六%） 第七投票所、吹田区（九一、九六%）

投票結果		投票率%		投票率%							
投票区	投票率%	投票区	投票率%	投票区	投票率%						
内牧区九〇、八二	外牧区八三、四一	内牧区九〇、八二	外牧区八三、四一	内牧区九〇、八二	外牧区八三、四一						
鈴鹿区九〇、七四	岩坂区八四、二〇	鈴鹿区九〇、七四	岩坂区八四、二〇	鈴鹿区九〇、七四	岩坂区八四、二〇						
瀬田区九五、五四	大林区八五、三一	瀬田区九五、五四	大林区八五、三一	瀬田区九五、五四	大林区八五、三一						
吹田区九一、九六	八四、一八	吹田区九一、九六	八四、一八	吹田区九一、九六	八四、一八						
陣内区九一、八二	八七〇八	陣内区九一、八二	八七〇八	陣内区九一、八二	八七〇八						
大津区九五、四二	三六	大津区九五、四二	三六	大津区九五、四二	三六						
高尾野区七七、三四	引水区八四、六九	高尾野区七七、三四	引水区八四、六九	高尾野区七七、三四	引水区八四、六九						
真木区八〇、五一	一四平川区八〇	真木区八〇、五一	一四平川区八〇	真木区八〇、五一	一四平川区八〇						
護川区八一、六三	〇三	護川区八一、六三	〇三	護川区八一、六三	〇三						
小林区九一、四六	四六	小林区九一、四六	四六	小林区九一、四六	四六						
無効投票 143票		無効投票 143票		無効投票 143票							
区分	有権者	投票者	投票率	区分	有権者	投票者	投票率	区分	有権者	投票者	投票率
男	5,654	4,675	82.68	男	5,654	4,675	82.68	男	5,654	4,675	82.68
女	6,840	5,658	82.72	女	6,840	5,658	82.72	女	6,840	5,658	82.72
計	12,494	10,333	82.70	計	12,494	10,333	82.70	計	12,494	10,333	82.70
郡平均 80.54%		郡平均 80.54%		郡平均 80.54%		郡平均 80.54%		郡平均 80.54%		郡平均 80.54%	

- 一、大津町助役の任期が四月二十日をもって満了となるので新たに次の大津町助役に就任いたしました。
- 一、大津町税条例の一部改正について地方税法の一部改正法律が公布されましたのでこれに伴ない町税条例が改正になりました。
- 一、大津町一般会計補正予算の専決処分の報告
1. 大津町一般会計補正予算の専決処分の報告
 2. 大津町ブルトーチ特別会計補正予算の専決処分の報告

嘱託員会議

このほど本年度第一回嘱託員会議が開催されました。

町長より昭和四十六年度町行政の方針及び予算のあらましについて説明があり各課から次のことについて説明がありました。

一、組長謝礼
一組について六千円支給することになりました。

二、町費負担外燈を各区に委譲
大津町名義の外灯を各区に名義書替し、その維持管理は町が補助するようになりました。

三、交通安全総参加運動

四、交通災害共済制度に全員加入促進

五、公衆便所の設置	六、飼犬のけい留	七、社会への協力依頼	八、道路愛護
側に町営の公衆便所を設置し四月十二日から使用しております。	六、飼犬のけい留	七、社会への協力依頼	八、道路愛護

質疑要望事項は、1. 錦野地区的郵便集配について大津局にしてほしいので、どうしたらよいのか指導してほしい。

2. ごみの不法投きについて立札をたてたり、そのような事のないように調査指導、取締りをしてほしい。

3. グレーダーを農道にも利用したい。

4. 野犬ボク殺をしてほしい。

5. 反射鏡をもっと多く設置してもらいたい。

6. 通学路を早急に舗装してほしい。

7. 税の通知、督促状は個人のプライバシーを考慮して封書にしてほしい。

8. 選舉の入場券の配付について困難があるので考慮してほしい。

などがありました。

大津弘報へ「明るい話題」の投稿依頼

神戸生糸熊本工場

本格的操業を開始

昨年四月工場説明の調印以来急ピッ
チで工事が進められていた神戸生糸熊
本工場は順調に工事が進みこの程第一
期工事が完工、四月二十二日盛大に開
場式を行なわれました。

敷地面積六・一ha 建築面積一万二千
五百坪、投資総額十一億円、近代的設
備を有し、主としてベンチイストラッキ
ングを生産し、その能力は年間一千万
足、従業員数五百名という大工場です。
第二期工事も計画されており完成後は
生産能力は更に倍増し西日本随一のス
トックイン工場になるといわれています。
作業環境が全く整った明るい工場内は



杉水地区

畑作改善事業完成

町北部の畑作地帯は、たびたび干害
に見舞われ特に四十二年の干ばつの被
害は甚大なものがありました。
こうしたにがい経験を再び繰りかえす
まいと、四十一年杉水地区に畠地かん
がいの声が持ちあがり田代等氏を組合
長に二十四名が生産組合を結成、十七
年に及ぶ広大な畠に畑作經營改善改
善事業を取り入れ五百万元を投じボーリ
ングに着手、毎分一、六tといふ豊富
な排水に成功、翌四十五年には四百万
円の費用で畠場の基盤整備を行ない更
に四九〇万円の事業費で配管工事をこ
の程完了、整然たる畠場に散水施設が
できました。この間組合員の労苦もな
みみなならぬものがありましたが今後
は県の畑作特別指導地として又町のモ
デル畠場として大きな期待と役割りを
果して貰うことでしょう。

工場排水水質調査結果

影響は認められない

大津町大字引水に新設された神戸生
糸熊本工場の排水についてはその放
出先である上井手への影響が懸念される
ため、県公害課に調査依頼した結果は
次のとおりである。
次回の放水は、工場建設から排水の処理に関
して指導を行ない、漁集沈澱法による
排水処理施設が設置された。
工場排水の放流先である上井手は、清
澄な農業用水路であるが、調査結果か
ら見ても、現状の水質は BOD₁ 3.1,
0ppm など、漁業基準に掲げる A 類型
以下 (DO 6.5-8.5BOD₂ ppm 以下SS_{25ppm}
以下) に相当して
おり、漁業はもとより、水道二級にも
適した良好な水質を示している。

この上井手へ工場排水が流入する前の
水質と流入後の水質を比較すると、殆
んど差異が見られず、工場排水流入に
よる上井手への影響はまったく認めら
れない。

(註)
PH 水素イオン濃度指数 (酸性
・アルカリ性指数)
BOD 生物化学的酸素要求量 (溶
解有機物の汚濁指數)
S.S 浮遊物質量 (不溶解物など
によりによる汚濁量)
DO 溶存酸素 (水中に溶解して
いる酸素量)

ヘリで野ねすみ退治

昨年は町東北部の原野や有林一帯に
野鼠が大発生、若い榆の根元を喰い荒
ら枯死させるといふこれまでにない被
害を見ましたが、町では県の指導のも
とに森林組合と協力し野鼠退治を大々
的に行なうこととなり、四月十三、四
月の三日間ヘルリコプターによる殺鼠剤
空中撒布を実施しました。

尚今年は更に五月十月十一月の四回に
亘り殺鼠剤撒布による野鼠せん滅作戦
を実施することにしています。
野鼠の被害は山間地の桑園にも波及す
る傾向にありますのでよく注意して被
害がある場合は早目に野菜指導員の指
示を受けるようにして下さい。





苦闘時代を語る

中野たつぞう

(御所原出身)

海外で働く人たち
No. 4

「はい、ナツは私です」と勝手から出て
こられた姿を詳見して驚いた。八十六
才と聞いていたが、どうみても七十才
そこそこにしきみえない若々しさ。

記憶力も確かに数十年前の出来事の年
月日をはつきりした口調で語られる

渡辺の動機は

「明治四十三年のある日近所にお風呂

をもらひに行つて、そこに置いてあつ

た雑誌実業家の「日本」の記事が目にとま

り主人と冗談半分に話つたことが、

そのまま実現してしまいました。

私が二十五才、主人が三十一才の五月

でした。第二回移民団家族して五十八

日間の船旅を終えてブラジルの地を踏

んだわけだ。

苦闘時代の思い出

「ソロカバナのコーヒー園に労働契約

を結び、他の三十家族と共にコーヒ

ー園の除草労働に汗を流しました。

五、〇〇〇本のコーヒーの木を夫婦で

受持つて月五〇〇リ。苦しい生活の連続

でしたが日々眞面目に働いて耕主より

も愛がられた時に贈しされて言葉

に云いあらわせません。

その後日本人の顔を月に一回も見な
い奥地に二三〇町十万本のコーヒー園

を経営して安定定期に入りましたが、そ

の間第一次大戦の不況、旱魃、霜害、
マラリア流行と血がはじむような苦難

を越えてきました。」

六十二年振りの帰国

「留守家族会の組織よりお招きいただき帰国することができました。」



「農族の方へ

「農族の方」をお頬ちします

「硫黄島の土」をお頬ちします

硫黄島遺骨調査団が現地より持帰り
ました。硫黄島の土をお頬ちします。

硫黄島で戦死された方の遺族でござ
います。下さる。



白川保育園開園



青年商工会議所主催ソフト大会優勝後迫チーム



下中古閑公民館落成